

しいの実

鈴鹿市立鈴西小学校

学校教育目標 「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」

■ 千客万来

5月18日(火)に1・2年生の「がっこうたんけん」があり、多くのお客さんが校長室に来てくれました。

2年生は事前に自分たちだけで学校探検をして予習をしました。ノックをして、確認してから校長室に入ることや校長室にある耐火書庫や校旗などさまざまな物を発見して記録していました。

その事前学習を活かして、18日は2年生が1年生に保健室・理科室・図工室などの特別教室を案内する日でした。校長室でのミッションは①私とジャンケンをすること②ひらがなを一文字さがして記録することの2つ。



分の用紙に書き込んだのち、1年生の子には「ここに書くの。」と教えてあげていました。これで、②のミッションも終了。

最後に、「ありがとうございました。」と挨拶して退室していきました。

1・2年生それぞれに鈴西小学校について詳しくなれた日でした。

がっこうたんけんにいこう			ねん なまえ()
たんけんしつ ・なかのたんけんせいにほんごを おしてもらう	ごうちようしつ ・ごうちようせんせいとじゃんけんしよう	いかしつ ・いかしつにいろいせものおまえをかこう	
ゴール!(1おんせいのきょうしつ) ・あつめてきたキーワードをなげかえてばんをつくらう		ずごうしつ ・へやにあるものおまえを1つかこう	
えいごきょうしつ ・じぶんをしずかにけんがくしよう	どしよしつ ・おすのきをかきつけよう	かていかしつ ・へやにあるものおまえを1つかこう	

ろうかは しずかにあるきましょう。
へやに はいるときは、はっきりしたこえで あいさつをしましょう。

ノックして、緊張した面持ちで校長室に入ってきました。一度見学してある2年生はキョロキョロすることもなく、1年生を引率して「ジャンケンしてください。」「ハンコ押してください。」と①のミッション終了。ここで安心して校長室を出ていこうとするグループもありましたが、「なんか忘れてない。」の声掛けで「あっ。」と思い出す一幕も。ひらがなを探して自



英語教室前での様子

■ 引き渡し訓練

三重県まん延防止等重点措置がとられたことにより市教育委員会から、「措置期間中の学校行事については、原則、縮小、延期または中止とするように」との指示が出されています。そのため、6月に予定されている自然教室や社会見学も今後の状況によっては、延期または中止ということになるかもしれないことをご了承ください。



さて、そのような状況となりましたが、近年の天候不順やそれにもなう自然災害の発生を鑑みて、また、多人数が同時に長時間滞在するわけではない内容であることから引き渡し訓練を実施させていただきました。当日はPTA役員の方々の協力を得たおかげで駐車場も混乱することなく、スムーズに来校・退校していただくことができました。

引き渡しをしなければならないような災害等が発生しないことを願っていますが、万一そのような状況になった場合は、この訓練を活かして落ち着いて行動していただきますようお願いします。

■ 体力テスト

昭和39年以来、「体力・運動能力調査」が実施され、国民の体力・運動能力の現状を明らかにし、体育・スポーツ活動の指導と行政上の基礎資料として活用されています。平成11年度からは、「新体力テスト」として種目内容等が見直されました。

現在の種目は握力・状態起こし・長座体前屈・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げの8種目が行われています。

ソフトボール投げ以外の7種目については、各学年で体育の時間に実施してきました。しかし、ソフトボール投げは測定のために運動場にコートを描く必要があることから、5月26日に全校一斉に実施しました。兄弟学年で協力して行い、測定や投げたボールの回収を上級生が助けてくれました。昨年度は、コロナ渦のため実施



できませんでした。昨年度は、コロナ渦のため実施できませんでしたが、測定結果を比較・分析し、子どもたちの体力向上に役立てたいと思います。